



# ‘Se retomó el sentido patriótico’.- Sheinbaum

NATALIA VITELA

En los últimos tres meses y medio, México recuperó el sentido social y patriótico de la Constitución, aseguró la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“Fijense lo que ocurrió en estos últimos tres meses y medio en nuestro País: cambios muy importantes en la Constitución de la República. Recuperamos el sentido social y recuperamos el sentido patriótico de nuestra Constitución. Gracias a senadores, senadoras, a diputados, diputadas federales.

“Este año se aprobó algo único en México y en todo el mundo. El próximo año, el 1 de junio, gracias a la reforma o a una de las reformas a la Constitución, el Poder Judicial va a ser electo

por el pueblo de México. Es decir, ya se elige democráticamente a la Presidenta o al Presidente de la República, al Poder Ejecutivo. Se elige democráticamente al Congreso, a la Cámara de Diputados, a la Cámara de Senadores. Pues ahora se va a elegir democráticamente a Jueces, Magistrados, Magistradas y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Eso nos hace ser quizá el País más democrático que haya sobre la faz de la tierra”, afirmó la Presidenta en su discurso pronunciado en gira por Tlaxcala.

La Presidenta pidió hacer de la elección judicial algo histórico con una jornada muy participativa.